

**PANORAMA | Economía**

## **La Diputación y la Cámara de Comercio trabajarán para “sacar del estancamiento” a la provincia**

**Reunión de Ceballos con el presidente de la Cámara de Comercio de Córdoba, Ignacio Fernández de Mesa**

**Redacción**

Martes 13 de septiembre de 2011 - 16:16



La Diputación y la Cámara de Comercio de Córdoba trabajarán de manera “unánime para sacar del estancamiento y del desempleo a la provincia”, según ha comentado María Luisa Ceballos, presidenta de la institución provincial.

Ceballos se ha reunido este mediodía con el presidente de la Cámara de Comercio de Córdoba, Ignacio Fernández de Mesa, para conocer los proyectos más inminentes de esta entidad y colaborar en aquellos en

lo

La presidenta ha puntualizado que “la Diputación y la Cámara tenemos el mismo criterio para trabajar por el desarrollo económico de la provincia en materia de agricultura, turismo y nuevas tecnologías, entre otras cuestiones”.

“Nuestro principal eje de trabajo es el desarrollo socioeconómico de la provincia, algo que hemos planteado a alcaldes e instituciones. Por eso, esta es una reunión fundamental”, ha agregado Ceballos.

Por su parte, Fernández de Mesa que entre los proyectos más inminentes que se ha fijado la entidad que dirige es “conseguir el desarrollo económico de esta provincia, que se circunscribe en el turismo, la hostelería, el comercio y la internacionalización ante la escasez de demanda interna. Hay que apoyar a las empresas a que salgan al exterior”.